



## Royal de Luxe se presenta en Festival de Teatro a mil

### Description

Con la presentación del espectáculo *Apesanteur* (ingravidez), de la compañía francesa Royal de Luxe, continúa hoy en Chile el Festival Teatro a Mil, que reúne a dramaturgos y actores de América, Asia y Europa.

Se trata de una obra callejera que mezcla humor negro, misterio y un viaje entre la realidad y los sueños y cuyo objetivo es reflexionar sobre temáticas muy actuales, entre ellos los feminicidios.

Apesanteur podrá ser presenciada esta noche de manera gratuita por el público en la Plaza de la Constitución, ubicada a un costado del Palacio de La Moneda, sede de la presidencia.

Su realizador, Jean-Luc Courcoult, es también el autor de *La Pequeña Gigante*, espectáculo que visitó Chile en 2007 y 2010.

De acuerdo con la cartelera de Teatro a Mil, en la comuna capitalina de Providencia se presentará la obra *Flora y Flora*, la cual cuenta la historia de una nieta que intenta contactar con su abuela muerta para entender los secretos de su familia.

A la comuna de Maipú llegará “*Océano. Los peces inundan la calle*”, una importante reflexión sobre el uso de los plásticos y sus consecuencias en el ecosistema marino.

La trigésima tercera edición de Teatro a Mil comenzó el 3 de enero y concluirá el 25 bajo el lema Sí importa, para reafirmar la relevancia de las artes escénicas en el espacio público y la vida cultural del país.

El festival, que se extiende por seis ciudades, incluye desde piezas de teatro, hasta pasacalles, circo, danza, música, performance, ópera y títeres.

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2026